

特別委員会報告

競馬事業調査特別委員会



岩手県調騎会から廻舎経営について説明

投票券購入者の利便性の向上等を図り、安定経営に向けて努力するとのことでした。

一方、厩舎経営においては、震災の影響で賞典費が大幅に引き下げられたことにより、馬主からの預託料の引き下げなどがあり大変苦しい状況になつてゐることです。

今後も競馬組合の経営状況について、さらに調査の必要があることから、議会閉会中といえども調査したいという提案があり全会一致で承認しました。

東日本大震災調査特別委員会

11月14日、12月14日に委員会を開催しました。

大市議会では、議員定数の適  
当についてであります。

人を2人削減する条例改正案が可決されました。その他の取り組み

11月14日の委員会では、地震被

正なあり方について、調査・研究をするため特別委員会を設置し、

としては、「一般質問の通告期間の短縮」、「15分以上の暫時休憩時

## 施状況に ついて、

現行定数18人を3人削減、このことにより、3常任委員会を2常任

の傍聴者への説明」、「職員アンケートの実施」などがあります。

## 放射能汚染対策に

委員会に、任期1年を2年に、相互の常任委員会を傍聴できるよう日

青梅市では、議員又は各会派から提案された検討事項を整理・分

ついて及  
び一般廃  
棄物最終

程の工夫がなされるなど議員一人ひとりがしつかり意識を持つて課題に取り組んでらるゝ事。

類し、議会運営委員会と議会改革推進特別委員会で検討することとしている。

## 処分場に棄物量統計

題は取り組んでおりました

いたしました

# 行政視察報告



國立市議會

12月14日の委員会では、付託を受けるため、国に対する意見書の提出について協議しました。

るため、国に対する意見書の提出について協議しました。

1月14日の委員会では、付託を受けた請願審査を行い、その後水道水の放射性物質の測定結果について調査しました。また、東京電力福島第一原子力発電所の事故による放射能汚染対策について要望す

について協議しました。  
なお、今後も災害復旧事業の進捗や、放射能汚染に係る対策などさらに調査の必要があることから議会閉会中も調査したいという趣案があり全会一致で承認しました。